

IDinformation	12
TitreFr	Déclaration de Monsieur le Ministre de la Santé Publique à l'occasion du point de presse quotidien sur la gestion de la pandémie au COVID-19, campagne de dépistage à douala, Un bébé de mère malade du Covid-19 né par césarienne, 130 personnes déclarées guéries
TitreEN	Press point of the Minister of Public Health on the management of the pandemic at COVID-19, screening campaign in douala, A baby of a mother sick with Covid-19 born by cesarean, 130 people declared cured
DescriptionFr	Déclaration de Monsieur le Ministre de la Santé Publique à l'occasion du point de presse quotidien sur la gestion de la pandémie au COVID-19 du 13 avril 2020 campagne de dépistage massif lancée à Douala a permis d'obtenir en termes de résultats quatre-vingt mille trois cent soixante-six (80 366) ménages touchés, soit cent quatre-vingt-dix-huit mille six cent quarante (198 640) personnes, avec un taux d'acceptation de 85,2%, ce qui laisse quand même songeur face au refus de 14,8% de personnes devant la nécessité de sensibiliser, éduquer et tester - Hôpital Central, naissance par césarienne d'un bébé d'une patiente positive. - Cent trente (130) personnes déclarées guéries
DescriptionEn	Statement by the Minister of Public Health on the occasion of the daily press conference on the management of the pandemic at COVID-19 of April 13, 2020 - Massive screening campaign launched in Doularesulted in eighty thousand three hundred and sixty-six (80,366) affected households, i.e. one hundred and ninety-eight thousand six hundred and forty (198,640) people, with an acceptance rate 85.2%, which leaves one wondering about the refusal of 14.8% of people faced with the need to raise awareness, educate and test - Yaounde Central Hospital, birth by cesarean of a baby of a positive patient. - One hundred and thirty (130) people declared cured
Auteur	Ministère de la santé publique (Minsanté)
TypeR	Pdf ou texte
Resource	 Image not found or type unknown
dateE	11/06/2020
datedecreation	11/06/2020
tag	Covid-19; point de presse journalier; 13 avril 2020
Categorie	Evolution de la pandémie
cat_lieu	Cameroun - Cameroon